
Geschlossen in eine bessere Zukunft
Beitrag von „klausweiss176“ vom 13. Oktober 2015, 12:19

Zitat von emilou 

Wolltest du deshalb wirklich eine AoMV? Du weißt doch selbst am besten, wie lang das
dauert bis die stattfindet.
Und daß sie dann nochmal Geld kostet.
Das wir uns aus meiner Sicht in dem Fall echt sparen können.
Weil wir -denke ich - keine vernünftige Alternative haben, als zu vertrauen, daß Meeske
und Bornemann das nicht genauso verpulvern wie Woy und Bader.
Ganz abgesehen davon gibt es ja auch den Dachverein. Die anderen Abteilungen haben
doch die Möglichkeit, vor Zustimmung ihre Bedingungen zu stellen.

Und wenn wir diesem anderen Darlehensgeben mit den Horrorzinsen tatsächlich nur bis
Ende des Jahres wieder kündigen können, dann mußte das eben am Sonntag
entschieden werden.
Du kannst dem Aufsichtsrat sicher vorwerfen, daß er zu feige war, diese Möglichkeit
schon im Vorfeld anzusprechen. Meeske hatte denke ich wenig Zeit, den Antrag früher
bekannt zu machen. Man sollte ihm zugestehen, daß er vor Antragstellung erst einmal
prüfen wollte, wie die finanzielle LAge wirklich aussieht und welche Alternativen es
sonst gibt.

Alles anzeigen 

Emilou-Clubmutter-Verteidigungsmodus?

Hm, der Antrag musste bis zum 28.09. gestellt sein. War er das nicht wäre er somit hinfällig.
Komischerweise gibt man (der Vorstand über die Homepage) erst am 09.10. (Wenn ich mich
nicht irre) bekannt. Somit hat man eine MV vor eine Grottenwahl gestellt. Wir machen es oder
der Verein zahlt eine Million im Jahr mehr! Die von dir probagierte Transparenz sieht aber schon
ein wenig anders aus.
Aber wir haben uns alle lieb und werden gar nie nicht manipuliert.
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